



### Des femmes sont en marche pour l'amélioration de leur quartier à Saint-Étienne

Les "marches exploratoires des femmes" permettent aux femmes de s'impliquer en faveur d'un environnement plus sécurisé de leur quartier. Le principe est simple : un groupe de femmes arpente les rues du quartier afin d'identifier des problèmes liés à l'aménagement urbain. Cela peut passer du simple souci d'éclairage à un désencombrement ou un réaménagement de l'espace.

Impulsé au niveau national, ce dispositif a été mis en place, en novembre 2014, sur le quartier de La Cotonne, porté par la ville de Saint-Étienne et les services de l'État. Une dizaine de femmes ont conduit des enquêtes de terrain afin d'améliorer leur espace de vie, elles ont varié les horaires et les rencontres afin de diversifier les constats. Cela a permis par exemple d'améliorer l'éclairage et la visibilité de certaines zones insécures.

Cette démarche participative innovante va être conduite sur le quartier de Montreynaud. La nomination d'un médiateur (sur un poste d'adultes relais) est également envisagée afin de soutenir l'action.

- *Contact : Pauline Chassin-Ezziani, chargée de mission aux droits des femmes et à l'égalité, pauline.chassin@loire.gouv.fr*



photo : DDCS de la Loire